
 

 

Сынок!

Обед на плит
е.

Ушла голосоват
ь за Панова.

КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАР
ТИЯ

знает что де
лать!

Сходи и ты, 
проголосуй

за Панова - 
№2!!!

            
    Мама

 Главным источником власти в России является её многонациональный народ. Это 
положение Конституции страны должно быть главным ориентиром на выборах. А главным 
человеком на выборах должен стать избиратель. 
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Депутат Государственной Думы Сергей Гаврилов:
Мы можем достойно выйти из выпавших испыта-

ний Россия переживает сложнейшие времена. Санкции 
пагубно отразились на отечественной экономике. Па-
дение объемов производства во многих отраслях про-
мышленности привело к массовому обнищанию соот-
ечественников. При этом общество  расколото. 1% 
самых богатых в России сосредоточил у себя уже 90% 
национального богатства.

«К концу прошлого 
года, по данным Росстата, 
в России насчитывалось 
19,8 миллиона человек, 
живущих за чертой бедно-
сти. Почти 20 миллионов 
человек! Больше полови-
ны граждан живут на до-
ходы в размере 15 тысяч 
рублей в месяц. При этом 
Минэкономразвития про-
гнозирует: пенсии не бу-
дут расти  до 2035 года. Да 
и уровень жизни рабочих 
людей снижается уже не-
сколько лет подряд», го-
ворит Сергей Гаврилов, 
депутат Государственной 
Думы от КПРФ, предсе-
датель думского комитета 
по развитию гражданского 
общества, вопросам обще-
ственных и религиозных 
объединений. 

Одна из главных при-
чин сложившейся ситу-
ации - продолжение ли-
беральной политики 90-х 
при определении макро-
экономического курса. 
Под предлогом борьбы с 
инфляцией происходит 
сдерживание движения 
средств в производствен-
ном секторе, заморажи-
ваются инвестиции в мо-
дернизацию экономики. 
Россия за последние че-
тыре года недополучила 
валового продукта на де-
сятки триллионов рублей. 
Благодаря этой политике 
распродается последнее, 
что есть, урезаются про-
граммы соцподдержки, 
все меньше средств выде-

ÊÏÐÔ ÇÍÀÅÒ, 
ÊÀÊ ÂÛÉÒÈ
ÈÇ ÊÐÈÇÈÑÀ

ляется на образование и 
здравоохранение. Школы 
и клиники, детсады и сана-
тории  потихоньку перехо-
дят  на платную основу. 

«Средства резервируют-
ся за рубежом в ценных бу-
магах вместо того, чтобы 
инвестировать их в нашу 
экономику, транспорт-
ную инфраструктуру и т.п. 
В  партийной программе 
КПРФ  главным условием 
сохранения российской 
государственности назы-
вается развитие базовых 
отраслей промышленно-
сти, особенно ее высоко-
технологичных сегментов. 
Но роста промышленного 
производства невозможно 
добиться, если проводит-
ся варварская приватиза-
ция предприятий, и - на-
поминает Сергей Гаврилов 
«Нельзя допустить повто-
рения 90-х, когда были 
проданы сотни предпри-
ятий сомнительным соб-
ственникам».  

ÊÏÐÔ çíàåò, 
êàê âûéòè èç êðèçèñà

В условиях падения 
производства и обесцени-
вания активов нужно по-
думать об использовании 
инструмента национали-
зации, а по мере выхода 
из кризиса использовать 
и другие методы, говорит 
Сергей Гаврилов. КПРФ 
выступает за национа-
лизацию стратегических 
отраслей экономики и 
госконтроль над банков-
ской сферой. Можно и 

нужно применить совет-
ский опыт планирования, 
прогнозирования эко-
номического развития 
страны.

Именно тогда будут 
возможны новая ин-
дустриализация и воз-
рождение сельского хо-
зяйства. Фракция КПРФ 
в Госдуме выступает с 
предложениями  карди-
нальной смены полити-
ки в аграрной сфере. В 
частности, необходимы 
инвестиции в переработ-
ку сельхозпродукции. 
«Нужно увеличить ассиг-
нования на развитие сель-
ского хозяйства до уровня 
не ниже 10% федерального 
бюджета. Необходимо уве-
личить в 2 раза ассигнова-
ния на строительство жи-
лья  в сельской местности, 
говорит Сергей Гаврилов.  
Тогда  молодежь потянется 
в село».

А в качестве первого 
шага в аграрной сфере 
лидер КПРФ Геннадий 
Зюганов называет сво-
бодный доступ крестьян 
к рынкам: «Это позво-

лило бы сельским тру-
женикам получать более 
высокие доходы, самосто-
ятельно реализуя продук-
цию, а не отдавать свой 
товар за копейки парази-
там перекупщикам. Горо-
жане, в свою очередь, по-
лучали бы качественные 
продукты, выращенные 
на родной земле». 

Да, мы переживаем 
сложные времена. Но вы-
ход есть! Геннадий Зюга-
нов подчеркивает: про-
грамма КПРФ «Десять 
шагов к достойной жизни» 
утверждена на Орловском 
экономическом форуме, 
поддержана трудовыми 
коллективами. Сформи-
ровать бюджет развития 
вполне возможно, но для 
этого надо принять вне-
сенные фракцией КПРФ 

законы: о национализа-
ции минерально  сырье-
вой базы, о введении 
госмонополии на спир-
товодочную промышлен-
ность и табак,  о прогрес-
сивной шкале налогов. 

«При этом нужно ис-
пользовать мощный совет-
ский потенциал,  опирать-
ся на лучшие достижения 
Советского Союза, на тра-
диции товарищества и кол-
лективизма. Наше обще-
ство сильно традициями, 
нравственными ценностя-
ми, преемственностью по-
колений, использованием 
духовного опыта Русской 
Православной Церкви, 
к которому нужно при-
общать и молодежь», го-
ворит Сергей Гаврилов, 
депутат Государственной 
Думы от КПРФ.
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Геннадьевич Панов
Родился 03 августа 1972года, в го-

роде  Алмалык, Ташкентской обла-
сти, Узбекистан.    

В 1989г. окончил в ср. шк. №10 
города Чирчика, Ташкентской обл. 
и поступил в ТГТУ (Ташкентский 
Государственный Технический 
Университет) на специальность 
«Радиотехника»

В 1994г. Окончил ТГТУ, получил 
специальность инженер-радиотех-
ник и звание лейтенанта запаса. 
Поступил на службу в Новоурен-
гойский ГОВД на  должность опер 
уполномоченного ОУР.

В 2000г. Переезд в г. Старый Ос-
кол основал ООО «РиК Строй» - 
производство окон ПВХ.

В 2005 г. вступил в ряды полити-
ческой партии «КОММУНИСТИ-
ЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ».

В 2012 году избран депутатом 
Совета депутатов Старооскольско-
го городского округа Белгородской 
области.

С мая 2014 года являюсь пер-
вым секретарем СТАРООСКОЛЬ-
СКОГО МЕСТНОГО ОТДЕЛЕ-
НИЯ «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕ-
ДЕРАЦИИ»

В 2016 году избран депутатом 
Белгородской областной Думы ше-
стого созыва. Член фракции КПРФ.

Совместно с собственниками 
сети аптек разработали программу 
социальной поддержки мед. пре-
паратами малозащищенных слоев 
населения.

Содействует работе военнопа-
триотического клуба «Омега» осу-
ществляющего патриотическое 
воспитание молодежи.

В 2015году вошел в состав «Сове-
та отцов» При управлении образо-
вания Старооскольского городского 
округа помогает решать вопросы 
связанные с  воспитанием детей, 
спортивного воспитания, организа-
ции досуга детей.

В 2017 году избран кандидатом в 
члены ЦК КПРФ 

Имею почетное звание «ТОП-МЕ-
НЕДЖЕР РОССИЙСКОЙ ФЕДЕ-
РАЦИИ 2006»  

Имею Благодарственное письмо 
за оказание финансовой помощи в 
деле возрождения Свято-Николаев-
ского монастыря на святых пеще-
рах.

Имею Благодарственное письмо 
за помощь, оказываемую в ремонте 
детского сада №31 «Журавлик».

Имею Благодарственные письма 
за оказание финансовой помощи в 
футбольной команде девочек ЖФК 
«Олимп».

К судебной ответственности не 
привлекался.

Женат, воспитываю сына Дании-
ла-18лет и двоих дочерей: Настень-
ку-12лет, Софию- 3года.

Выдвинут - политической пар-
тией «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕ-
ДЕРАЦИИ».

ÏÎËÈÒÈÊÀ ÇÄÐÀÂÎÎÕÐÀÍÅÍÈß
ÝÊÎÍÎÌÈ×ÅÑÊÀß ÏÎËÈÒÈÊÀ
ÑÎÖÈÀËÜÍÀß ÏÎËÈÒÈÊÀ
ÌÎËÎÄÅÆÍÀß ÏÎËÈÒÈÊÀ
ÐÅÔÎÐÌÀ ÂËÀÑÒÈ

Программа кандидата 
в губернаторы Станислава 
ПАНОВА ориентирована 
на обычных жителей 
Белгородской области 
и включает в себя 
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ÏÎËÈÒÈÊÀ
ÇÄÐÀÂÎÎÕÐÀÍÅÍÈß

ÝÊÎÍÎÌÈ×ÅÑÊÀß
ÏÎËÈÒÈÊÀ

  - Начнем с самой вол-

нующей темы – здоровья 

людей. Как Вы оценивае-

те результаты оптимиза-

ции здравоохранения в 

Белгородской области? 

- Здравоохранению Бе-
логорья нанесен большой 
урон. Поликлиники, боль-
ницы, санатории и другие 
социальные учреждения 
сильно пострадали от разо-
рительной политики, едва 
сводят ныне свой бюд-
жет. Закрываются боль-
ницы в районных центрах, 
сокращается количество 
койко-мест в оставшихся, 
врачей не хватает. Оценоч-
но в Белгородской обла-
сти стало меньше на 1000 
коек. Точнее сказать не 

могу, эти цифры тщательно 
скрываются. Слабой аль-
тернативой закрывшимся 
медицинским учреждени-
ям служат фельдшерско-а-
кушерские пункты – ФАПы. 
Но они не панацея, вопрос 
срочных операций не ре-
шают, а до ближайшей 
больницы больной может 
и не доехать. На сегодняш-
ний день сельские жители 
недовольны тем, что никто 
не собирается следить за 
их здоровьем. 

- Городские жители ре-

гиона тоже недовольны 

медицинским обслужи-

ванием. 

- По городам другая про-
блема - нехватка специ-

Придадим  приоритетное значение жизненно необходимому для людей  

медицинскому обслуживанию, не допуская необоснованного сокраще-

ния медицинских учреждений и медицинского персонала, упорядочивая 

обслуживание людей и обеспечивая его улучшением качества и бюджет-

ным финансированием.
(из Программы Станислава ПАНОВА)

Мы начнем восстановление сельхозперерабатывающих предприятий: 

консервных, сахарных и молочных заводов для переработки продукции, 

выращенной местными сельхозпредприятиями в рамках коллективной и 

государственной собственности. Исключим посредников между произ-

водителями сельхозпродукции и сбытовыми организациями.
(из Программы Станислава ПАНОВА)

алистов в поликлиниках, 
особенно детских. И, как 
следствие, огромные оче-
реди. Причём электронная 
запись к врачу не означает 
своевременного приема, 
обычно пациенту прихо-
дится еще дожидаться в 
живой очереди. А выбора 
нет, далеко не каждый мо-
жет себе позволить плат-
ную медицину. Конечно, 
это вызывает социальное 
недовольство. И для нас 
дело чести устранить воз-
никшие проблемы в меди-
цинском обслуживании, 
сделать его доступным, 
обеспечить финансами 
деятельность этих чрезвы-
чайно важных учреждений.

  - Один из спорных мо-

ментов политики дей-

ствующего губернатора 

и правительства: с одной 

стороны, протекционизм 

в отношении местных про-

изводителей, с другой - 

продукция белгородских 

предприятий в области 

стоит дороже, чем в со-

седних регионах. Сохра-

нится ли такое положение 

вещей, если Вы станете 

губернатором? 

- Протекционизм - это 
здраво. Сейчас у нас власти 
ведут политику привлече-
ния инвестиций извне, но 
это означает, что и прибыль 
уходит вовне. А нам необ-
ходимо развивать свою 
область, помогать своим 
людям. В рамках области 
надо искать свои же деньги 
и вкладывать их в свое про-
изводство. Я считаю, нуж-
но открыть коллективные 
хозяйства в форме част-
но-государственного пар-

тнерства, с привлечением 
казенных средств, чтобы  
часть выручки шла в наш 
бюджет. Сейчас политика 
правительства области про-
текционистская, но лишь 
для определенных людей и 
компаний, которых немно-
го. Мы же делаем ставку на 
коллективное хозяйствова-
ние. В этих рамках у нас бу-
дет собственная продукция, 
которую мы, имея государ-
ственное влияние, сможем 
реализовать в собственной 
торговой сети по более низ-
ким ценам. Мы планируем 
открывать магазины, чтобы 
продавать товары первой 
необходимости по снижен-
ным ценам, но, естествен-
но, не на убыточном уровне. 
Тем самым мы создадим 
конкуренцию зажиточным 
предприятиям, которые  
тоже будут вынуждены опу-
стить цены. 

По поводу того, почему 
у нас продукция дороже. Я 
об этом заявлял на сессии 

областной Думы, когда при-
нималось решение о вы-
делении помощи в 5 млрд 
рублей для нашего агропро-
ма. Почему-то мы дотируем 
наш агропром, а наша про-
дукция для белгородцев в 
цене не понижается и даже 
дороже чем в некоторых 
других регионах страны. За-
чем тогда дотировать, если 
она продается по завышен-
ной цене?

 - Получается, что мы, 

белгородцы, переплачи-

ваем дважды: один раз 

напрямую из своего кар-

мана при покупке, а вто-

рой раз опосредованно, 

деньгами из областного 

бюджета? 

- Возьмем свинину. Сна-
чала был шаг по искорене-
нию конкуренции, поваль-
ное уничтожение свиней 
на домашних подворьях. А 
потом подняли цену, потому 
что жителям области негде 
мясо больше покупать. Это 

инструменты капитализма, 
мы подобного не приемлем. 

 - Вопрос по коллектив-

ным хозяйствам. Феде-

ральное законодательство 

позволяет такие формы 

собственности, с госуча-

стием?

- Конечно! У нас есть 
успешный опыт работы та-
ких хозяйств: подмосков-
ный совхоз имени Ленина, 
предприятия в Мордовии, 
Марий Эл, под Пензой, 
Санкт- Петербургом, наш, 
белгородский, колхоз под 
руководством Владимира 
Васильевича Фоменкова. 

Обязательно и неотложно 
планируем заняться вопро-
сом обманутых пайщиков, у 
которых незаконно или об-
маном забрали пай земли, 
а потом его перепродали. 
Будет создана комиссия и, 
я думаю, если будет полити-
ческая воля, активизируется 
работа правоохранительных 
органов. Обманутые пайщи-
ки должны получить то, что 
им обещали взамен паев, в 
противном случае договор 
расторгается,  недополучен-
ное компенсируется.

 - Планируете ли вы, 

как губернатор, изменить 

систему распределе-

ния бюджетных средств 

по районам и городским 

округам области?

- Я уже третий год став-

лю перед правительством 
области и лично губерна-
тором вопрос о том, поче-
му бюджетонаполняемость 
Старого Оскола, по сравне-
нию с другими районами, 
ниже иногда в 2 раза. Есть 
районы, где этот показа-
тель составляет 16 рублей 
на душу населения, а у нас, 
в Старом Осколе, был 8, а 
сейчас еще снизился. И при 
этом Старый Оскол больше 
всех зарабатывает для ре-
гиона, его валовый регио-
нальный продукт (ВРП) - 170 
млрд рублей, а ближайший 
преследователь, Белгород, 
дает в 2 раза меньше - 86 
млрд. Третий, Губкин – 83 
млрд рублей. Эти перекосы 
будут исправлены. Это не 
означает, что жители Ста-
рого Оскола будут жить как 
короли, а остальные придут 
в упадок, просто мы будем 
более справедливо распре-
делять бюджетные сред-
ства. Старооскольцы  мно-
го зарабатывают не просто 
так, там вредное производ-
ство, большое количество 
онкологических заболева-
ний. И, как губернатор, я 
буду ставить перед прави-
тельством России вопрос о 
том, чтобы налоги от горно-
добывающей промышлен-
ности шли в нашу область, 
это нам даст дополнитель-
ные ресурсы.

1
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Примем Закон Белгородской области, уста-

навливающий предельный размер торговых на-

ценок на товары первой необходимости, а так-

же лекарства.
(из Программы Станислава ПАНОВА)

Считаем необходимым:

- оказывать эффективную помощь молодым семьям в виде получения 

льгот по ипотеке, выделения земельных участков, обеспечения социаль-

ным жильем;

- дотировать из бюджета летний детский отдых в детских оздорови-

тельных лагерях области.
(из Программы Станислава ПАНОВА)

Усилим контроль за исполнением своих обя-

занностей чиновниками всех уровней, со-

блюдением законности действий и решений, 

проводимых властными органами. Создадим 

систему, способствующую предотвращению 

злоупотреблений властью, обеспечивающую 

неотвратимость наказания за допущенную ха-

латность, вызванную как действием, так и без-

действием как отдельных чиновников, так и их 

коллективов. 
(из Программы Станислава ПАНОВА)
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- Еще один вопрос, 

вызывающий массовое 

недовольство жителей 

области: кадастровая 

стоимость земельных 

участков и строений, 

завышенная иногда до 

нереальных цифр. Осо-

бенно обидно тем, кто 

из последних сил строил 

дом, завлеченный про-

граммой ИЖС, а теперь 

выясняется, что нужно 

где-то еще взять силы, 

чтобы платить налог на 

землю и недвижимость.

- Для поддержки малоо-
беспеченых жителей нашей 
области - ветеранов, пен-
сионеров, молодых семей, 

других категорий граждан – 
мы на  региональном уровне  
введем льготы при оплате 
налога на землю, в том чис-
ле за аренду земли под га-
ражами.

 - Объявленная 2 года 

назад охота на фрилансе-

ров принимает зачастую 

гротескные формы. Как 

вы планируете регулиро-

вать деятельность мел-

ких предпринимателей и 

самозанятых граждан?.

- Эти люди не просят 
денег у государства, в 
сложных экономических 
условиях они кормят себя 
и свою семью. Мы, есте-
ственно, не сможем одно-

моментно создать много 
рабочих мест. И пока мы их 
не будет, пусть человек ра-
ботает на дому, не надо ему 
создавать дополнительных 
проблем. А вот когда мы 
создадим рабочие места, 
и у нас будет нехватка ра-
бочих рук и специалистов, 
вот тогда мы начнем уже 
искать ресурсы и выводить 
фрилансеров из тени.  Но 
выводить из тени можно 
тоже разными способа-
ми: или повышенным на-
логообложением, или же 
повышенной заработной 
платой. Наша политика на-
правлена только на благо 
людей, а не на обдирание. 
Я считаю, что государство 
создано для народа, что-
бы создавать условия для 
комфортного проживания 
и защищать от внешних и 
внутренних угроз.

 - Социальная под-

держка неимущих, со-

циально незащищенных 

слоев будет произво-

диться?

- Конечно! Надо помогать 

тем, кто не может работать 
- пенсионерам, инвалидам. 
Предоставить им льготы в 
транспорте, освободить от 
капремонта, снизить пла-
тежи за коммуналку, чтобы 
на освобожденные от этих 
платежей денежные сред-
ства они могли нормально 
питаться, покупать одежду, 
обувь. А тем, кто может ра-
ботать, надо создавать ус-
ловия, чтобы они могли до-
стойно зарабатывать. 

 - Многодетные семьи - 

близкая Вам, отцу троих 

детей, тема. Как стиму-

лировать рождаемость? 

Как будете поддержи-

вать многодетных?

- Когда-то я думал, что у 
меня будет один ребенок, 
как и я у родителей. Но су-
пругу выбрал настойчивую, 
любящюю детей, и теперь 
я счастливый отец боль-
шого семейства.  Двое на 
восполнение самих роди-
телей, а одного или боль-
ше в плюс для роста госу-
дарства - такую формулу 
надо вводить для всех. Но 

чтобы люди хотели рож-
дать детей, они должны 
быть уверены, что смогут 
их вырастить и выучить. 
Поэтому мы планируем 
комплекс экономических 
мер, чтобы люди больше 
зарабатывали. Нужно на 
государственном уровне 
проводить политику, фор-
мировать общественное 
мнение, что много детей – 
это модно. 

Программы матери-
ального поощрения за 
рождение ребенка уже 
существуют, мы можем 
их только совершенство-
вать. Например, реги-
ональный материнский 
капитал на третьего и по-
следующих детей в Бел-
городской области сей-
час составляет 55 тысяч 
рублей, а в регионах, где 
у власти мои однопар-
тийцы, эта сумма значи-
тельно выше: в Иркутске 
и Новосибирске по 100 
тысяч, в Орловской об-
ласти - 127 тысяч рублей. 
Будем у них перенимать 
опыт.

 - Ежегодно сотни сту-

дентов выходят из вузов 

Белгорода и не могут 

найти работу. Как губер-

натор Станислав Панов 

решит эту проблему? 

- Займемся созданием 
законопроектов, позво-
ляющих вернуться к рас-
пределению после ВУЗов 
с предоставлением жилья 
и работы. Наложим запрет 
на требования работо-
дателей опыта работы от 
вчерашних выпускников.  
Планируем строительство 
социальных домов для мо-
лодых специалистов: мо-
лодые семьи заселяются 
и. после того, как отрабо-
тали определенный срок, 
жильё переходит в их соб-
ственность. Такой аналог 
ведомственного жилья, 
где ведомством является 
государство. Это хорошая 
практика еще и потому, что 
одна рабочая строительная 
специальность дает работу 

10 другим, смежным. 

- У нас проблема и с 

теми, у кого хороший 

опыт и возраст, соответ-

ственно, за 40. Завуа-

лированно (потому что 

открыто нельзя) их тоже 

стараются не брать на 

работу.

- Это все проблема не-
хватки рабочих мест. Ещё раз 
повторюсь: нужно создавать 
предприятия с коллективной 
формой хозяйствования, 
чтобы работники участвова-
ли в прибыли, знали, за что 
они работают. Это система, 
которая подтвердила свою 
жизнеспособность не толь-
ко в советские времена, но и 
на Западе, который многие 
ставят в пример. Фраза «Я 
сделаю вас партнером» - кто 
её не встречал в иностран-
ных фильмах и книгах? Это 
распространенная практика 
в Европе, в США, а сейчас  и 
у нас. ИT-компании, научные 

коллективы, сельское хозяй-
ство, другие сферы – везде, 
где важна мотивированность 
сотрудников, используются 
партнерская или фратер-
налистская  система управ-
ления, что подразумевает 
коллективное управление и 
коллективную ответствен-
ность за результат. Так миро-
вой капиталистический опыт 
переходит к социалистиче-
ским формам собственности.

- Вы постоянно говори-

те «мы», но выбирают од-

ного человека – губерна-

тора. 

- Я иду на выборы не 
один, а во главе коман-
ды. Задачи буду ставить, 
как губернатор, в совете с 
КПРФ и народом. По обще-

ственно важным вопросам 
мы будем проводить рефе-
рендумы, опросы, обще-
ственные слушания. 

Я не собираюсь соз-
давать бизнес себе или 
родственникам, у меня не 
будет любимчиков – все 
одинаково заслуживают 
внимания. Я человек та-
кого склада: если я глава 
семьи, то я зарабатываю, 
делаю все для  семьи. 
Если я становлюсь главой 
региона, то все его жи-
тели - моя семья. Сейчас 
я живу в Старом Осколе 
и отстаиваю интересы 
его жителей в областной 
Думе и правительстве. А, 
став губернатором, буду 
защищать интересы всех 
граждан Белгородской 
области.


